

25.10.2024

Geheime Verschwörung des britischen Chefs für "Digitale Hassbekämpfung" entlarvt

Paul D. Thacker und Matt Taibbi

Während die globalen Mainstream-Medien schreien: „Russland! Russland! Russland!“, so scheint es, dass die wirkliche ausländische Wahleinmischung von den Zensoren des Vereinigten Königreichs ausgeht.

10/25, 2024

Secret conspiracy of the British head of "Digital hate removal" exposed

Translated with www.DEEPL.com

While the mainstream media scream "Russia! Russia! Russia!", it seems that the real foreign electoral interference is coming from the censors of the United Kingdom.



*Robert Kennedy Junior sollte zum Schweigen gebracht werden!
Robert Kennedy Jr. should be silenced!*

Der britische CEO, der Elon Musks „X“ vernichten wollte, wurde jetzt dabei erwischt, wie er eine „BLACK OPS“-Kampagne orchestrierte, um Robert Kennedy Jr. zum Schweigen zu bringen.

Das bedeutet, dass es einen verdeckten Befehl des britischen CCDH gab, RFK Jr. mit allen Mitteln zum Schweigen zu bringen, weil sie „nervös“ über seinen „Einfluss“ auf „die Wahl“ waren.

Die Frage stellt sich hier:

Warum orchestriert das britische 'Center for Countering Digital Hate' (CCDH) eine verdeckte Ope-

The British CEO who wanted to destroy Elon Musk's "X" has now been caught orchestrating a "BLACK OPS" campaign to silence Robert Kennedy Jr.

This means that there was a covert order from the British CCDH to silence RFK Jr. by any means necessary because they were "nervous" about his "influence" on "the election."

The question that arises here is:

Why is the British Center for Countering Digital Hate (CCDH) orchestrating a covert operation

ration gegen einen US-Politiker?

Während die Mainstream-Medien schreien: „Russland! Russland! Russland!“, so scheint es, dass die wirkliche ausländische Wahleinmischung von den Zensoren des Vereinigten Königreichs ausgeht.

Der Mann auf diesem Bild, Imran Ahmed, ist Gründer und CEO des 'Center for Countering Digital Hate' (CCDH).

"Imran Ahmed berät Politiker auf der ganzen Welt in Bezug auf Politik und Gesetzgebung."

Ein bahnbrechende Untersuchungsbericht der erfahrenen Journalisten Paul D. Thacker und Matt Taibbi enthüllte, dass eine der „jährlichen Prioritäten“ des CCDH darin bestand, „X“, das frühere „Twitter“-Portal zu vernichten“ und dessen Einnahmequellen durch Beschimpfung und Belästigung von Werbekunden von dieser Social-Media-Plattform abzuziehen.

Die Geschichte über die gegen Robert Kennedy Jr. eingeleitete Geheimoperation beginnt mit einer schockierenden Aussage von Ahmed selbst während eines Treffens am 8. Januar 2024.

against a US politician?

While the mainstream media scream “Russia! Russia! Russia!”, it seems that the real foreign election interference is coming from the censors of the United Kingdom.

The man in this picture, Imran Ahmed, is the founder and CEO of the Center for Countering Digital Hate (CCDH).

"Imran Ahmed advises politicians around the world on policy and legislation."

A groundbreaking investigative report by veteran journalists Paul D. Thacker and Matt Taibbi revealed that one of the CCDH's “annual priorities” was to destroy “X,” the former “Twitter” portal, and to siphon its revenue stream by berating and harassing advertisers away from that social media platform.

The story of the secret operation launched against Robert Kennedy Jr. begins with a shocking statement from Ahmed himself during a meeting on January 8, 2024.

Month Priorities	Annual Priorities	Backburner
<ul style="list-style-type: none">• Climate report• Antisemitism next steps plan• EU mapping	<ul style="list-style-type: none">• Kill Musk's Twitter• Advertising focus• Trigger EU & UK regulatory action• Progress towards change in USA and support for STAR	

*Agenda von Geheimoperationen, unter anderem auch gegen Kennedy
Agenda of secret operations, also targeting Kennedy*

Eine verdeckte Operation gegen Kennedy wurde eingerichtet, um dessen Einfluss auf die Wahl des US-Präsidenten am 5. November zu untersuchen und möglichst abzuschwächen.

Verdeckte Operationen (engl. „black ops“):

Das sind geheime Einsätze, die oft von Militär, Geheimdiensten oder Regierungsbehörden durchgeführt werden. Solche Operationen decken ein breites Spektrum ab, von

A covert operation against Kennedy was set up to investigate and, if possible, mitigate his influence on the US presidential election on November 5.

Black operations ("black ops"):

Those are secret missions often carried out by the military, intelligence services, or government agencies. Such operations cover a wide range of activities, from gathering information

Informationsbeschaffung und Cyberspionage bis hin zu aggressiveren Maßnahmen wie Attentaten, Sabotage oder paramilitärischen Aktionen. Das wesentliche Merkmal solcher Einsätze ist (a) die strikte Geheimhaltung und (b) die plausible Bestreitbarkeit, sodass im Falle einer Entdeckung die verantwortliche Organisation ihre Beteiligung easy abstreiten kann.

and cyber espionage to more aggressive measures such as assassinations, sabotage and paramilitary actions. The main characteristics of these missions are strict secrecy and plausible deniability, so that if they are discovered, the responsible organization can easily deny any involvement.

Das CCDH (Center for Countering Digital Hate) behauptet, eine gemeinnützige Organisation zu sein, die „Hass“ bekämpft. Sie verwendet aber in ihrer Sprache gewalttätige Untertöne wie „Black Ops“, um einen US-amerikanischen politischen Kandidaten ins Visier zu nehmen. Das ist sehr auffällig.

The Center for Countering Digital Hate (CCDH) claims to be a non-profit organization that fights “hate,” but its language uses violent overtones, such as “black ops,” to target a US political candidate. This is very eye-catching.

Das Ausmaß an Aggression und Heuchelei in der globalen Politik ist schlicht unfassbar.

The level of aggression and hypocrisy in global politics is simply incredible.

Die Enthüllungen über die „schwarzen Operationen“ von CCDH gegen RFK Jr. werfen einige ernsthafte rechtliche Bedenken auf. Wenn diese im Vereinigten Königreich ansässige Organisation aktiv versucht, die Wahlen in den USA zu beeinflussen, könnte sie gegen wichtige US-Gesetze verstoßen – insbesondere gegen das Gesetz zur Registrierung ausländischer Agenten (FARA).

The revelations about the “black operations” of CCDH against RFK Jr. raise some serious legal concerns. If this UK-based organization is actively trying to influence the US elections, it could be violating important US laws – in particular, the Foreign Agents Registration Act (FARA).

Nach diesem Gesetz müssen sich ausländische Organisationen, die an politischen Aktivitäten in den USA beteiligt sind, als ausländische Agenten registrieren lassen, was die CCDH nicht getan hat.

Under this law, foreign organizations involved in political activities in the United States must register as foreign agents, which CCDH has not done.

Weiterhin könnte die Taktik von CCDH gegen den Federal Election Campaign Act verstoßen, der es Ausländern verbietet, Beiträge zu leisten oder sich an Aktivitäten zu beteiligen, die die Wahlen in den USA beeinflussen.

Furthermore, the CCDH's tactics could violate the Federal Election Campaign Act, which prohibits foreigners from contributing or participating in activities that influence U.S. elections.

Mit der Durchführung verdeckter Operationen, die darauf abzielen, einen politischen Kandidaten wie RFK Jr. auszuschalten, hat CCDH möglicherweise eine Grenze zur Illegalität überschritten und sich an etwas beteiligt, das sehr nach einer ausländischen Einmischung in eine US-Wahl aussieht.

By conducting covert operations aimed at eliminating a political candidate, such as RFK Jr., CCDH may have crossed a line into illegality and engaged in what appears to be a case of foreign interference in a US election.

26.10.2024	10/26, 2024
Mein persönlicher Kommentar	My personal commentary
Peter Berner	Translated with www.DEEPL.com

Es würde meiner Meinung nach eine Wand benötigt, die mindestens einmal um die ganze Erde reicht, um genügend Platz für einen globalen Pranger zu schaffen für alle selbsternannten 'Politiker', die ihre eigenen Wähler jeden verdammten Tag mit einem hämischen Lächeln auf ihren Lippen ab-

In my opinion, a wall at least once around the entire earth would be needed to create enough space for a global pillory for all self-proclaimed 'politicians' who deliberately, consciously and purely for personal gain betray and villainously lie to their own voters every damn day with a sneering

sichtlich, bewusst und bloss um persönlicher Vorteile willen schändlich belügen und betrügen.

Aber dem verwirrten und vor Furcht gelähmten 'Otto Normalverbraucher' und erst recht den sofort vor Mitleid zerfliessenden scheinbaren 'Gutmenschen', die in jedem Täter bloss ein bedauernswertes Opfer sehen, fehlt leider die Fähigkeit, so abgrundtief Böses überhaupt konfrontieren zu können.

So sehr, dass sie sich dieses erschreckenden moralischen Mangels in keinster Weise bewusst sind.

Nicht mal ansatzweise.

smile on their lips.

But the confused and terrorized 'John Doe' and even more the seemingly 'do-gooders' who immediately melt with compassion and see only unfortunate victims in every offender, unfortunately lack the ability to confront such abysmally evil at all.

So much so that they are completely unaware of this alarming moral deficiency.

Not even rudimentarily.